



豊野小・中学校だより
第18号（令和5年3月22日）



小学校 167人 中学校 96人

豊野小・中学校
ホームページ

R5 生徒会テーマ 「挑戦」

3月13日（月）に中学校の生徒集会が行われ、生徒会長の飯干会長から、来年度の生徒会テーマの発表がありました。令和5年度のテーマは「挑戦」。今年度のテーマ「action」の精神を引き継ぎ、さらに高みをめざしていこうという生徒会の決意が込められたテーマです。飯干会長は、「このテーマには、いろいろなことに挑戦し新しい発見や学びをしたい、失敗をおそれない、自分から行動し誰かの役に立つ経験をしたい、などの思いが込められています。一人ひとりが新しいことに挑戦し、やる気と笑顔に満ちた楽しい学校にいきましょう。」と力強く語りかけ、生徒全員の士気を高めていました。

新生徒会役員は、冬休みに実施された「生徒会リーダー研修」を経て、「信頼されるリーダー」になるために、日々がんばっています。生徒全員でつくりあげる豊野中生徒会、生徒たちの活躍と成長をどうぞご期待ください！



生徒会主導「校歌練習会」

3月17日（金）1時間目、生徒会主導の「校歌練習会」が行われました。この数年間、「歌う」ということを控えなければならず、行事等においても、「校歌斉唱」ではなく「校歌静聴」という形をとっているため、入学してから校歌を歌う経験をほとんどしてきませんでした。そこで、次年度4月10日に行われる入学式での「校歌斉唱」に向けて今から練習を始めよう！という生徒会執行部の発案により、このような練習会が実現しました。豊野町の自然や文化がちりばめられた歌詞を改めて知り、その言葉の重みを感じた1時間でした。生徒会の「挑戦」の姿勢を表す、とても有意義な会となりました。



授業改善、学力向上に向けた取組

12月に行われた熊本県学力・学習状況調査の結果については、小学校、中学校ともに、全体的には全国平均とほぼ同等でした。また、特に小学校は算数におけるTT（チームティーチング）の指導の成果が表れました。中学校は理科、社会に伸びが見られました。今年度、本校では、校内研修のテーマを「学びに向かう力を育むための“楽しい”授業の創造」とし、全職員で授業改善、学力向上に取り組んできました。県学力・学習状況調査の結果をもとに、各学年の課題等については、次年度も引き続き改善に向けて取り組んでいきます。



今年度の研究授業の様子